
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Gabinete do Vereador Cabo Fonseca solicita ao 

Poder Executivo a construção de uma rampa 

náutica no acesso para embarcações próximo à 

Escola Stellita Ramos, no bairro Porto Novo, a fim 

de garantir melhores condições aos pescadores 

locais e fomentar a atividade pesqueira. 
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Justificativa 

 

A presente indicação visa atender uma importante demanda da 

comunidade pesqueira do bairro Porto Novo, especialmente no trecho localizado 

nas proximidades da Escola Municipal Stellita Ramos, na rua Dona Calochi. 

Atualmente, o único acesso disponível para o embarque e desembarque de 

embarcações é uma rampa pequena e inadequada, o que dificulta a operação 

dos pescadores que utilizam o local diariamente. 

 

A construção de uma nova rampa náutica, com dimensões adequadas, 

garantirá mais segurança, agilidade e dignidade aos pescadores, além de 

fomentar a economia local baseada na pesca artesanal, que representa uma 

importante fonte de subsistência para diversas famílias da região. 

 

A melhoria também contribuirá para a preservação e valorização da 

cultura pesqueira tradicional, fortalecendo o vínculo histórico da comunidade 

com a atividade pesqueira e promovendo a ocupação ordenada e sustentável da 

área ribeirinha. 

 

Portanto, solicitamos a atenção do Poder Executivo para que sejam 

realizados os estudos técnicos e, posteriormente, a construção da rampa 

náutica, beneficiando diretamente os trabalhadores da pesca e toda a população 

do entorno. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 05 de Maio de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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